



Petugas
melayani
warga saat
penyaluran BLT
di Kantor Pos
Besar, Jogja
Sabtu (10/9).

► BANTALAN SOSIAL

Bantuan BBM Dibagi di Tiga Lokasi

UMBULHARJO- Penyaluran bantuan langsung tunai (BLT) sebagai bantalan sosial dampak kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) di Kota Jogja dimulai, Sabtu (11/9) di tiga lokasi.

Yosef Leon
yosef@harianjogja.com

Antrean pembagian BLT di Kantor Pos Besar Jogja sempat mengular beberapa waktu lamanya lantaran kendala jaringan, namun bisa diatasi petugas dan berlangsung lancar pada hari pertama.

Executive General Manager Kantor Cabang Utama Pos Jogja, Fahdian Hasibuan mengatakan, pembagian BLT dampak kenaikan harga BBM dibagi ke dalam dua kelompok pada tahap pertama ini. Kelompok pertama ada sebanyak 18.007 penerima dan kelompok kedua sebanyak 4.000. Total ada sekitar 22.000 penerima lebih di

► Kelompok pertama ada sebanyak 18.007 penerima dan kelompok kedua sebanyak 4.000.

► Untuk warga lansia dan difabel, BLT akan diantara petugas ke rumah masing-masing.

Kota Jogja.

Pada hari pertama pembagian ada sekitar 7.000 penerima BLT. Selain di Kantor Pos Besar Jogja, BLT juga dibagikan di Kantor Pos Gondomanan dan Gondokusuman. Di Kantor Pos Besar ada sekitar 2.000 penerima dan sisanya di dua lokasi lain. Pembagian itu dilakukan berdasarkan kelurahan dengan jadwal yang diatur sejak pagi sampai siang hari.

"Untuk kelompok satu ada 18.000 lebih penerimanya dan untuk kelompok dua masih kami pertimbangkan karena penerimanya kan tidak terlalu banyak hanya 4.000, apakah kami antar ke rumah langsung atau bagaimana," kata Fahdian, Minggu (11/8).

Penerima bantuan mendapat

uang tunai senilai Rp500.000 yang terdiri dari Rp300.000 BLT BBM selama dua bulan untuk September dan Oktober masing-masing Rp150.000. Selain itu juga BLT sembako sebanyak Rp200.000. Ditargetkan 14 September mendatang penyaluran untuk kelompok satu dan dua selesai dilakukan.

Fahdian menerangkan untuk warga lansia dan difabel, BLT akan diantara petugas ke rumah masing-masing.

Penumpukan Antrean

Anggota Forpi Kota Jogja, Baharuddin Kamba menyebut, dalam pantauan penyaluran BLT BBM kemarin pihaknya mendapati penerima yang sulit menjaga jarak. "Harapannya penyaluran BLT BBM betul-betul sampai kepada masyarakat yang membutuhkan dan layak menerimanya atau tepat sasaran, tidak dipersulit dalam pencairannya, tidak ada pemotongan serta tidak menimbulkan kerumunan massa. Maka, perlu diatur jadwal penyalurannya dan pengawasan secara ketat," kata dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005